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環境審査顧問会全体会 

議事録 

 

１．日 時：令和元年６月12日（水）16:14～17:35（公開） 

                 16:50～17:08（非公開） 

 

２．場 所：経済産業省別館１階 104各省庁共用会議室 

３．出席者 

  【顧問】 

   市川会長、阿部顧問、石丸顧問、岩瀬顧問、江原顧問、川路顧問、河村顧問、 

河野顧問、小島顧問、近藤顧問、島顧問、鈴木伸一顧問、鈴木雅和顧問、 

   鈴木靖顧問、関島顧問、中尾顧問、平口顧問、水鳥顧問、村上顧問、山本顧問 

  【経済産業省】 

   覚道電力安全課長、沼田環境審査担当補佐、須之内環境審査担当補佐、 

小島環境審査担当補佐、他 

４．議 題 :（１）最近の審査状況について 

       (２) 環境影響評価に係る最近の動向について 

       （３）顧問の異動等について（非公開） 

       （４）その他（非公開） 

５．議事概要 

 （１）開会の辞 

 （２）配付資料の確認 

 （３）最近の審査状況について、環境影響評価に係る最近の動向について 

事務局から資料説明を行った後、質疑応答を行った。（公開） 

 （４）事務局から会長の互選、会長から会長代理の指名、各部会について部会長の指名、

各部会長から部会長代理の指名、各分科会について主査、副主査の指名がなされ

た。（非公開） 

（５）閉会の辞 

６．質疑内容 

＜最近の審査状況について説明（公開）＞ 
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〇顧問  それでは、ご意見、ご質問があればお願いいたします。先生。 

〇顧問  資料２―１と資料２―２で、出力の単位が違うのです。火力の方は「万kW」で、

風力の方は「kW」になっていて、４桁違うのです。同じ出力の単位ならやはり統一した

方が分かりやすいのではないかなと。前回も実は気になっていて、数字を見るときに錯

覚を起こしますので、両方とも「万kW」に統一したらどうでしょうか。 

〇顧問  では、次回から統一ということで、よろしいですか。 

  ほかによろしいでしょうか。 

  それでは、議題２「環境影響評価に係る最近の動向について」に移ります。事務局か

らご説明をお願いいたします。 

 

＜環境影響評価に係る最近の動向について説明（公開）＞ 

〇顧問  それでは、只今のご説明について、ご質問、ご意見があれば、よろしくお願い

いたします。 

〇顧問  今回、太陽光発電事業が追加されるということで、その項目の選定のところで、

斜面崩壊などの土地の安定性への影響、これはいろいろ議論の中で問題になったという

ことで入ってくるということになると思うのですが、風力発電事業で、今まで知事意見

で、こういった斜面崩壊への影響というのは意見としてたくさん出ていて、顧問会でも

何度か取り上げてきたところです。ただ、項目として、風力発電事業では今まで入って

いなかったということなのですが、今回、省令の改正や手引の改正に当たって、これは

太陽光についてだけ項目を入れていくのか、それとも、発電事業全体として少し見直し

をかけていくのかというところについて、ご見解をお聞きしたいのですけれども。 

〇経済産業省  今回は、環境省の答申のご紹介ということでございまして、これは太陽

光でどういうものを評価項目にしていくのかということが検討されてございます。風力

についてどうするかというのは、これから環境省とも相談をしながら進めていきたいと

考えてございます。 

〇顧問  ほかはいかがでしょうか。よろしいですか。 

  それでは、議題３「顧問の異動等について」に移りますが、冒頭にお伝えしたとおり、

ここからは非公開とさせていただきます。 

〇経済産業省  それでは、傍聴者の皆様は、恐れ入りますが、退席をお願いいたします。 
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＜顧問の異動等について（非公開）＞ 

＊以降の議事は、非公開。 

――了―― 

 

 

 

＜お問合せ先＞ 

      商務情報政策局 産業保安グループ 電力安全課 

      電話：03-3501-1742（直通） 

      FAX：03-3580-8486 

 


